En direct du moulin de la Mulotière Mardi 30 mars

Après une bonne nuit, nous nous sommes réveillés sous un ciel nuageux pour notre deuxième journée à Bérou.

Heureusement, il ne pleuvait pas. Pendant que certains commençaient le travail d'art plastique avec Manon, notre intervenante, d'autres ont pu partir en forêt pour ramasser des feuilles d'arbres.

Grâce à la récolte, les CE1 ont pu étudier les feuilles tandis que les CM2 ont travaillé autour des énergies non-renouvelables.

Au moulin, l'autre groupe découvrait le mouvement surréaliste... Manon nous a interdit de nous servir des gommes et en plus, il faut dessiner les yeux fermés!



Pour le repas, nous avons eu des tomates, du bœuf bourguignon et des pommes de terre et surtout, une mousse au chocolat en dessert!

L'après-midi, échange des groupes mais la promenade en forêt s'est terminée juste avant la pluie qui est tombée jusqu'à l'heure du goûter.

Heureusement, une éclaircie nous a permis de jouer dans le jardin avant de retourner à l'intérieur pour les douches, la rédaction du courrier...

Ce soir, après le repas, les animateurs, Vincent, Marion, Aurélie et Lhacen nous ont prévenus, c'est soirée fureur... Bouh !

